

Wer glaubt, dass es auf der AERO in Friedrichshafen nur Flugzeuge und Helicopter gibt, der hat sich getäuscht. Ein kompletter Bereich widmet sich auch dem Thema Drohnen. Viele Menschen besitzen schon eine - meist um schöne Landschaftsaufnahmen zu machen. Dabei kann sie auch ganz andere Zwecke erfüllen.

Anmoderation:

Wer glaubt, dass es auf der AERO in Friedrichshafen nur Flugzeuge und Helicopter gibt, der hat sich getäuscht. Ein kompletter Bereich widmet sich auch dem Thema Drohnen. Viele Menschen besitzen schon eine - meist um schöne Landschaftsaufnahmen zu machen. Dabei kann sie auch ganz andere Zwecke erfüllen. Bettina Hoffmann berichtet.

Panorama-Videos aufnehmen und Selfies aus der Luft machen: Mit Kamera ausgestattete Drohnen machen das möglich und sind mittlerweile teilweise zu erschwinglichen Preisen zu haben. Aber sie werden längst nicht nur privat eingesetzt, erklärt Jens Rosenow, Pressesprecher des deutschsprachigen Dachverbands unbemannter Luftfahrt Europas.

O-Ton

Auch von Einsatzkräften werden Drohnen immer häufiger verwendet. Oft sind es die Multicopter von Thomas Zügel, der mit Tholegrobotics ausschließlich Drohnen produziert, die Polizei- und Rettungskräfte unterstützen. Zum Beispiel bei einem Feuerwehreinsatz in Hessen, bei dem eine Drohne eine tragende Rolle gespielt hat.

O-Ton

Wer sich für den privaten Gebrauch für eher kleinere Drohnen interessiert, der kann auf der AERO auch einfach mal selbst eine Drohne steuern. Angeleitet wird man hier zum Beispiel von der 14-jährigen Heidi Bullinger, die ihre Begeisterung für Drohnen vor zwei Jahren bei einer AG in der Schule entdeckt hat.

O-Ton

Besucherin Marion Bäumener hat sich mal am Drohnenfliegen versucht.

O-Ton

Und tatsächlich - es ist gar nicht so leicht wie es aussieht und eine erste Übungseinheit auf der AERO kann nicht schaden.

Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen